

# 收入を増やす要求と職場環境の充実を 第一回明番者集会・要求書提出



集会で討議する三役(上)と参加者(右)

宮城一般・日交支部は10月21日・22日の2日間、会社3階大会議室で第1回明番者集会を開催し、09年秋季要求の意見を募り組合員と討議を行いました。

集会開催にあたり高橋支部長は、「11月にはじまる地域協議会に労働者側の委員として日交支部もはいることができた。集会の中で多くの意見を出していくだ

い」と挨拶しました。

鷲尾書記長は秋闇の方針

を提案し「今秋闇は、年末

年始の取組を早急に解決し、諸要求を来春闇と一体の位置づけで闘いを進めていく」と説明しました。

組合員からは、「会社に

営業収入を増やす策を講じるよう申し入れてほしい」

「諸手当の支給をお願いしたい」など賃金を増やす意見が多く出されました。

また、定期延長を求める要求、会社設備に関わる要望などが提出されました。

集会で出された意見は29

日の執行委員会で集約し、31日要求書として会社に提出しました。

## 地域公共交通のあり方を模索

地域協議会始まる



会社からは11月13日、文書にて「話し合いで解決を図りたい」との回答がありました。

会社からは11月13日、文

書にて「話し合いで解決を

図りたい」との回答があり

ました。

会社からは11月13日、文

書にて「話し合いで解決を



# 現状を肌で感じ 組織活動を再認識

2009国医大集会

11月8日、東京代々木公園で開催、なくせ貧困、雇用確保、守ろう！いのちと暮らし「新しい未来（あす）へ！」11・8 国民大集会が開催され、北は北海道から南は沖縄まで、総勢350人が参加しました。山田組織部長が参加しました。

工生を変行以東備國連連城駅部

その後、参加者は代々木公園から明治公園まで2キロの行程を「雇用を守れ」などシユプレヒコールをあげデモ行進しました。

集会に参加した鶴田副支部長は「前日の7日、仙台駅前から夜行バスにて、宮城一般をはじめ28名の県労連の仲間で出発、途中民商連と合流、団結式を行い、早朝東京に到着し、集会に備えました。11月とはいえ東京は暑く感じたが、それ以上に熱い集会でした。強行スケジュールでしたが大変意義深く感じられました。この経験を組合活動に生かしていく」と話していました。

会場では「雇用問題、貧困、格差社会」などをテーマに、老若男女、様々な参加者が窮状を訴えていました。「団結ガンバロウ！」の大発声により集会は終りました。

議室にて、第10回安全衛生委員会が行われました。

た。未受診者は順次受診する予定」と会社から報告がありました。  
出入り口に設置した消毒液についても「好評につき継続する予定」との説明がありました。

## 新型インフルエンザ 対応指針を発表

会社の対応がまちまちで、あることにふれ、「統一した対応をお願いしたい」と申し入れました。

産業医である佐藤病院の佐藤院長は、「家族が発症しても本人が発熱していないければ就労は可能である。また、発症した場合は平熱に下がつてから2日間は様子を見て、それ以上経過すれば就労できる」と見解を示しました。

後日、会社で協議した回答が文書でありまし

インフルエンザの対応として

①発熱のある場合、会社に連絡をいれ治療を受ける

②病院の先生の指示を仰ぐ

2、家族が感染した場合

①本人の会社出勤を認め  
る

②介護の必要な場合は、  
病院での治療の確認を  
し休暇を承認する

との回答がありました。

---

Digitized by srujanika@gmail.com

はじめに、県労連清水副議長が20周年の歩みを紹介し、「ボウリングで皆さんとの親睦を深め、楽しくプレーしましょう」と挨拶しました。

いました。参加チームの中では平均年齢が一番高いうように見える4選手でしたが、元気に楽しく若々しく投球し、怪我もなく競技を終えました。

成績は、団体の部3位、個人の部も高橋支部

長が3位入賞しました。  
競技前に「2ゲームで  
は物足りない、3ゲーム  
はほしい」と話していました。  
参加者でしたが、終了後  
「3ゲームだった体が  
もたなかつた」と話して  
いました。

宮城県労連は1989年  
11月の結成から20年を迎  
え、様々な記念行事や祝賀  
会を企画、個人作品展やボ  
ウリング大会、記念セレブ  
ションを開催しました。

7日、青葉区のプレイボウルで行われ、10団体24名、日交支部からは、高橋支部長・石川文化部長・3課辻孝さん・4課相沢一男さんの4名が参加しました。

### 表彰を受ける宮城一般日交支部参加者のみなさん